

## Par une belle randonnée de nuit

Les MJC de Saix et Viviers-lès-Montagnes sont unies depuis fort longtemps pour organiser toute l'année des randonnées adaptées à chacun en fonction des aptitudes individuelles. On ne peut que louer cet accord entre les deux MJC tout en remerciant le travail des organisateurs et responsables.

En cette période d'inscriptions, rappelons que les randonnées sont programmées à la demi-journée plus ou moins longue, journée, plusieurs journées en montagne ou nocturne. Après deux années d'interrup-



Les soirées estivales sont propices à la randonnée et à la convivialité.

tion due à la pandémie, 45 randonneurs des deux MJC étaient

heureux de se retrouver pour une promenade nocturne autour

du village, de 21 heures à 23 heures. Un délicieux repas a suivi cette marche de 7 km.

Merci à Bernard et Aimé, les talentueux cuisiniers, ainsi qu'à Jean-Claude, Pierre et « Jean-not » qui ont pris part à l'organisation de cet événement. Les randonneurs se sont séparés vers une heure du matin, ravis de cet instant amical et convivial et se sont donné rendez-vous pour l'année prochaine. Et comme l'on dit à Viviers-Lès-Montagnes et Saix : « Viscal'escorreguda de nuèit. »